

12月4日~12月10日は「人権週間」です。

令和2年度啓発活動重点目標
(法務省人権擁護局・全国人権擁護委員連合会)

「誰か」のことじゃない。

- 女性の人権を守ろう
- 子どもの人権を守ろう
- 高齢者の人権を守ろう
- 障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- 同和問題(部落差別)を解消しよう
- アイヌの人々に対する偏見や差別をなくそう
- 外国人の人権を尊重しよう
- HIV感染者等に対する偏見や差別をなくそう
- ハンセン病患者・元患者・その家族に対する偏見や差別をなくそう
- 刑を終えて出所した人に対する偏見や差別をなくそう
- 犯罪被害者とその家族の人権に配慮しよう
- インターネットによる人権侵害をなくそう
- 北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう
- ホームレスに対する偏見や差別をなくそう
- 性的指向及び性自認を理由とする偏見や差別をなくそう
- 人身取引をなくそう
- 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう



みんな同じじゃない。
はじまらない。

どちらを向いても全員同じ、
そんな社会じゃつまらない。
人種も、性別も、考え方もぜんぶ、
違うものがであうからこそ、
新しい発見が生まれる。
ワクワクする。
この世界のおもしろさは、
「自分と違う」でできている。

みんなの人権110番(全国共通人権相談ダイヤル)

この電話は、おかけになった場所の最寄りの法務局・地方法務局につながります。

ゼロ ゼロ みんなの ひゃくとおぼん

0570-003-110

受付時間 平日 午前8時30分から午後5時15分まで
一部のIP電話等からは御利用できない場合があります。



人権文化をすすめよう

兵庫県では
「人権文化をすすめる県民運動」を
推進しています。

個性が
チームを
強くする



INAC KOBE
SINCE 2001



HANSHIN
Tigers

ひょうご・オンライン
人権フェア



<https://www.hyogo-jinken.net/>

新型コロナウイルス感染症
については、正確な情報を
入手し、人権侵害につながる
ことのないよう、冷静な
行動をお願いします。



兵庫県マスコット
はばタン